

in Kooperation mit „die börse“,  
Kommunikationszentrum Wuppertal  
und eingeladen von **attac Wuppertal**



# H U N G E R

**Eine nichtkommerzielle Filmvorführung**

Haiti - Brasilien - Kenia - Indien – Mauretanien

Ein Film von Karin Steinberger & Markus Vetter (2010)



## Inhalt

Dem Welternährungsprogramm der Vereinten Nationen zufolge werden weltweit mehr Nahrungsmittel produziert als man benötigt, um alle Menschen satt zu bekommen. Dennoch leiden fast eine Milliarde Menschen unter Hunger und Mangelernährung. Tendenz steigend.

Der 90-minütige Dokumentarfilm "Hunger" erzählt, wie Menschen, Gruppen und Organisationen darum ringen, eine der schlimmsten sozialen, politischen und ökonomischen Probleme unserer Tage zu lösen: den Hunger in der Welt. Marcus Vetter und Karin Steinberger sind in Mauretanien, Kenia, Indien, Brasilien und Haiti auf Spurensuche gewesen: Was sind die Gründe für Hunger?

Ein Gemeinschaftsprojekt von: Bischöfliches Hilfswerk Misereor - Brot für die Welt - Deutscher Entwicklungsdienst (DED) - Deutsche Gesellschaft f. Technische Zusammenarbeit (GTZ) - Deutsche Welthungerhilfe – EIKON Evangelischer Entwicklungsdienst (EED) - Evangelisches Zentrum für entwicklungsbezogene Filmarbeit (EZEf) - INKOTA-netzwerk e.V. - SWR

[www.swr.de/-/id=6756614/xfjml7/index.html](http://www.swr.de/-/id=6756614/xfjml7/index.html)

**Eintritt Frei! Herzliche Einladung! WANN & WO?**

**Dienstag, 20. September, um 19:30 Uhr, in der börse, Roter Saal  
(erster Stock), Wolkenburg 100, Buslinie 628, ausreichende Parkplätze  
attac Wuppertal trifft sich jeden 2. Mittwoch im Monat um 19:30 Uhr in der börse,**

**[www.attac-wtal.de](http://www.attac-wtal.de)**